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各位老铁们好，相信很多人对区块链
媒体都不是特别的了解，因此呢，今天就来为大家分享下关于区块链 媒体以及区块
链媒体宣发的问题知识，还望可以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看
看吧！
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随着自媒体与区块链的发展，十年后，这会是个怎样的世界？

区块链是去中心化的，会有很多节点，由此很多人就认为未来的商业模式，包括公
司制会变成去中心的个人或者团队模式，我认为有点难，我觉得二者应该会并存，
比如你搞个自媒体或者工作室，可以是去中心化的，现在也出现的很多去中心化的
办公室，但是如果研发大的项目，需要大规模投入的，肯定是需要中心化的机构去
投入的。

未来世界是一个个体和公司共存的世界。做自媒体还是有前景的，不过要坚持。

区块链自媒体还有存在的必要吗？

区块链是一个新的互联网技术，还处于初期阶段。很多人对区块链缺乏了解和误解
，所以需要区块链媒体来积极推广好宣传区块链技术，让大家更好了解，为以后区
块链技术落地应用做好准备。所以区块链自媒体是很有必要存在和发展的。

想掌握区块链应该看什么媒体？

区块链是2018年的一个新风口，2019年将会有很多应用级的软件呈现，在自媒体
这一块也是如雨后春笋一般直冲冲的冒了出来，微信公众号这一流量地自然成了兵
家必争之地。下面给大家推荐两个比较靠谱的服务平台：

金色财经是集行业新闻、资讯、行情、数据、百科、社区等一站式区块链产业服务
平台

每天都会推送一些全国各地的最新资讯包括币圈动态及各大主流币的实时价格，线
下也会举办一些学习交流会，真心觉得很不错
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链得得第一家聚合各大交易所公告的资讯与行情应用。

2018年2月中旬正式上线以来，短短三个多月，链得得先后获得了由MSA（和玉
）美元基金领投，泛城资本继续跟投的A轮融资；陶石资本、泛城资本、君创资本
等投出的Pre-A轮投资；以及天使投资人包括真格基金与伟涛资本等的投资。总投
超过1200万美金融资，估值近5000万美金。

如何看待腾讯封禁了一批区块链自媒体？

该,币圈这两年确实有点疯狂,各种币数都数不过来,去年比特币上市后,币圈更是春风
得意马蹄疾,但是国家不允许,币圈都在打擦边球.

从北京禁止进行虚拟货币的宣传和推介,再到腾讯封禁一批区块链自媒体,足以说明
币圈确实是颗毒瘤,被很多人给玩坏了,这也很符合每一个行业起步阶段的特征,乱象
丛生.

去年比特币美国期货市场上市开始,各个国家就已经发文,禁止进行比特币交易,把虚
拟货币定性为非法集资,但那个时候,市场投资者哪里听得进去,还沉醉于当初没有买
上比特币的后悔之中.很多虚拟货币投资者受此影响,九头牛都拉不回来.很多币种也
因此疯狂起来,但是你会发现,每过一段时间,那些玩币的人和玩币的群,已经不活跃了,
销声匿迹了!

对于虚拟货币的定义,我一直的观点就是美国利用比特币来割韭菜世界的韭菜,币圈
用币来割投资者的韭菜.有多少人因此亏损,投资者心里很清楚.

再看美国自己上市期货比特币,为什么美国证监会还要多次拒绝比特币ETF呢?说明
美国人清楚比特币的危害性.不想让比特币玩大了,别人的韭菜没有割成反而割到自
己人,这是美国不希望看到的.对于中国国内,政府态度也是如此,不希望投资者遭受损
失,更不希望国内投资者参与比特币交易.一方面是资本外流,另一方面国内投资者在
国外投资,国内投资者的合法权益没有保障.所以国家明确表态是说虚拟货币是非法
集资,然而币圈还在鼓吹市场的可行性,这不是打擦边球是什么?国家监管和打压,腾讯
配合封号,就是为了保障大家的利益.

也有很多虚拟货币平台,打着国际平台的名义,挂羊头卖狗肉.一个币玩不下去换下一
个,玩的很嗨,还要发展会员,卡现金.大家觉得像什么?千万不要中招了!

好了，关于区块链
媒体和区块链媒体宣发的问题到这里结束啦，希望可以解决您的问题哈！
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